
Rückblick 2020

Verein

Lauf-Treff Buchs SG



Mein erstes Jahr als Präsident des 

Lauf-Treff habe ich mir anders 

vorgestellt.

Aber das Virus und die damit 

zusammenhängenden Massnahmen 

haben vieles bestimmt und auch in 

unserem Verein einiges verändert.



• Vorstandssitzungen über Teams

• HV auf schriftlichem Weg ohne 

Dessertbuffet

• Trainings mussten gestrichen 

werden oder konnten nur unter 

Einhaltung des Schutzkonzepts 

durchgeführt werden

• Kein gemeinsames Pizzaessen

• Kein Laufschuh-Test



Nun der Überblick über das, was 

möglich war.



Lauf-Treff Mitglieder

2021 2020 2019

Anzahl Mitglieder 159 158 149

Anzahl Run 115 114 102

Anzahl Walk 44 44 47

Neumitglieder Run 7 23 13

Natomitglieder Walk 9 8 8

Abgänge 15 22 23
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9 neue Walk-Mitglieder

7 neue Run-Mitglieder

• Die Mitgliederzahlen in den 

Abteilungen Walk und Run sind 

ziemlich konstant geblieben.

• Wir hatten in diesem Jahr weniger 

Neueintritte als in früheren Jahren.

• Erfreulicherweise hatten wir auch 

weniger Austritte.



Jahresbericht Walk
Siehe separates Dokument

Herzlichen Dank an Sandra!



Leiter Walk

Herzlichen Dank an die Nordic Walking 

Leiterinnen



Jahresbericht Run
Siehe separates Dokument

Herzlichen Dank an Alex!



Alle Leiter Run

Vielen herzlichen Dank ans Leiterteam!



HV 2020

Die Abstimmungen mussten auf 

schriftlichem Weg durchgeführt werden.



Lauf-Treff Grill mit 

Ehrungen



Ehrungen und Mutationen

Andreas Hofstetter: Ehrenmitglied, Rücktritt als Präsident

Brigitte Sprecher: Rücktritt aus dem Vorstand

Claudia Braun: Ehrenmitglied



Für die Organisation 

des Lauf-Treff Grill, der 

Reise, das Schreiben 

aller Karten und 

Besorgen aller 

Geschenke.

Vielen Dank an Marco!



Vielen Dank an Claudia!

Für die offiziellen Fotos, 

das Erstellen der 

verschiedene Layouts z. 

B. für Dankeskarten, 

Vereinsfahne usw., und 

das Betreuen der 

Webseite.



Vielen Dank an Hilde!

Für die Berichte in der 

lokalen Presse, das 

Betreuen / Aktualisieren 

der Internetseite und die 

Umsetzung des 

Schutzkonzepts als 

Corona-Beauftragte.



Vielen Dank an Bernhard!

Für die Kassaführung, 

das Schreiben der 

Protokolle und die 

Betreuung unserer 

Software für die 

Vereinsadministration.



Vielen Dank an die 

Revisoren!

Heinz Peter

Jörg Schwendener



Vielen Dank an Beni!

Für das aufgleisen der 

neuen Homepage und die 

Unterstützung in Sachen 

Informatik.



Ansprechpersonen

• Sportliches, Läufe, Trainings:

→ Alex oder Sandra

• Mutationen, Vereinsangelegenheiten

→ Roland

• Mitgliederbeiträge

→ Bernhard

• Photos

→ Claudia

• Lauf-Berichte (Stichworte, Bilder)

→ Hilde




